

NEWSPAPER

Polres Indramayu Gencar Melaksanakan Patroli dan Sosialisasi Pencegahan Penyalahgunaan Narkoba

Jabar - INDRAMAYU.NEWSPAPER.CO.ID

Sep 11, 2023 - 00:12



Polres Indramayu Gencar Melaksanakan Patroli dan Sosialisasi Pencegahan Penyalahgunaan Narkoba

Indramayu, Satuan Reserse Narkoba (Satresnarkoba) Polres Indramayu yang merupakan bagian dari Polda Jabar terus meningkatkan upaya pencegahan

penyalahgunaan narkoba dengan melaksanakan patroli dan sosialisasi mandiri di beberapa lokasi strategis. Kegiatan ini dilaksanakan pada Minggu (10/9/2023) malam.

Kapolres Indramayu, AKBP Dr. M. Fahri Siregar, melalui Kasat Narkoba Polres Indramayu, AKP Otong Jubaedi, menegaskan komitmen Polres Indramayu untuk menciptakan lingkungan yang bebas dari narkoba. Upaya ini bertujuan untuk memberikan pemahaman dan kesadaran kepada masyarakat tentang bahaya narkoba.

AKP Otong Jubaedi menjelaskan bahwa beberapa lokasi yang menjadi fokus patroli dan sosialisasi meliputi SPMA di Kecamatan Sindang, Waduk Bojongsari, Taman Cimanuk di Kecamatan Indramayu, Gor Singalodra di Kecamatan Sindang, Kuliner Cimanuk di Kecamatan Indramayu, Sport Center di Kecamatan Indramayu, dan Posko Kampung Bebas Narkoba di Kelurahan Lemah Mekar, Kecamatan Indramayu.

Langkah-langkah ini merupakan bagian dari upaya proaktif Polres Indramayu dalam menangani peredaran narkoba. Patroli yang dilakukan oleh Satresnarkoba bertujuan untuk mengamankan daerah-daerah tersebut dari potensi peredaran narkoba. Selain itu, mereka juga aktif dalam menyampaikan sosialisasi mandiri kepada masyarakat, khususnya kepada generasi muda.

Dalam kegiatan sosialisasi, anggota Satresnarkoba memberikan pemahaman yang lebih baik tentang bahaya narkoba, dampak negatifnya terhadap individu dan masyarakat, serta cara untuk mencegah penyalahgunaannya. Dengan pendekatan proaktif seperti ini, diharapkan masyarakat dapat lebih sadar dan terhindar dari bahaya narkoba.

AKP Otong Jubaedi menegaskan bahwa Polres Indramayu akan terus melaksanakan langkah-langkah pencegahan dan penindakan terhadap peredaran narkoba. Kerjasama dengan masyarakat sangat penting dalam upaya ini.

Upaya ini melibatkan seluruh elemen masyarakat, termasuk kegiatan patroli dan sosialisasi yang rutin dilakukan oleh Satresnarkoba. Hasil dari kegiatan ini menunjukkan bahwa tidak ditemukan aktivitas masyarakat yang berkaitan dengan penyalahgunaan narkoba di lokasi yang telah dipatroli. Ini adalah langkah positif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan bebas dari narkoba.